



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Secretaría Ejecutiva

27 de marzo de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

24ª Reunión del Grupo de Estabilidad Financiera Regional

Los días 23 y 24 de marzo de 2023 se realizó la 24ª Reunión del Grupo de Estabilidad Financiera Regional (GEFR) en la ciudad de Bogotá, Colombia. La reunión contó con la participación de representantes de los Bancos Centrales y de las Superintendencias Financieras de Centroamérica, República Dominicana, Panamá y Colombia.

Este evento contó con las destacadas participaciones del Sr. Leonardo Villar, Gerente General del Banco de la República de Colombia, y del Sr. Jorge Castaño, Superintendente del Sistema Financiero de Colombia, quienes en coordinación con la SECMCA y bajo el marco del “Acuerdo de Cooperación para la Preservación y Fortalecimiento de la Estabilidad Financiera Regional” reconocieron la importancia del GEFR como un foro para transferencia de conocimientos, el intercambio de experiencia y la elaboración del Informe de Estabilidad Financiera Regional.

Entre las distintas presentaciones que se realizaron durante esta reunión, fue posible para los participantes conocer las diferentes herramientas con las que los bancos centrales cuentan en cada jurisdicción para la provisión de liquidez hacia el sistema financiero.

Además, el GEFR estableció la agenda de trabajo para elaborar el Informe de Estabilidad Financiera 2023, la cual se espera presentar a las autoridades de la región en diciembre del presente año.